

vástago femoral de biovidrio”, firmado, en primer lugar, por el doctor J.A. Alonso-Barrio del Hospital de León.

Me causan sorpresa dos cuestiones: la primera el titularse como trabajo original, y la segunda no tener referencia de estudios sobre resultado de vástagos femorales recubiertos de biovidrio.

Debo manifestarles a usted como director de la Revista y al doctor Alonso-Barrio, que en el año 1996 el que suscribe publicó un trabajo en la Revista Española de Cirugía Osteoarticular (31:211-215), con el título “La prótesis de cadera con recubrimiento de vidrio. Primeros resultados con dos años de evolución”.

Considero que se debe tener rigor a la hora de decir las cosas, informarse y al mismo tiempo respectar el trabajo de los demás.

Un saludo cordial

*J.L. Villar González*

*Servicio de Cirugía Ortopédica y Traumatología.*

*Hospital Santa María Madre. Orense.*

## CARTA

Sr. Director:

En la Revista de Ortopedia y Traumatología que usted dirige, y en la correspondiente al mes de septiembre del pasado año, leo un artículo titulado “Artroplastia de cadera con